
Liebe Bärbel und lieber Klaus,

vielen, vielen Dank fur den gestrigen Abend, neben immer tollen Gesprächen mit euch und
gemeinsamen sportlichen Aktivitäten und ganz viel Sympathie fur euch.
Ich bin gerade so voller Energie und durch die Klarheit gestern, ist meine Verhinderung
(Angst) momentan so hilfreich in Sicherheit, dass ich gut geerdet meinen Weg gehen kann,
darf und will, transformiert. Herrlich!!!

Das mit der Seele, die uns in Träumen zeigt, was sie braucht funktioniert auch. Ich habe
meine Seele gestern noch um Eingebung gebeten, allerdings mit der Bitte das Berufliche erst
am Wochenende zu zeigen. Was macht meine Seele? Die hört meine Bitte und zeigt mir
deutlich eine tiefe Sehnsucht in einem ganz anderen Bereich. Es wird Zeit fur mich, hin zu
hören und das Schöne in mir wahr- und anzunehmen.

Eine feste, liebevolle und sehr dankbare Umarmung an euch beide
Denise


